



## EDITORIAL

**La fotografía que encabeza esta página corresponde al homenaje que ha dedicado el C.O.A.M. a quien durante veinticinco años fue director de esta Revista: Carlos de Miguel.**

Nada más ajeno de nuestro propósito que convertir una editorial en eco de sociedad. Las editoriales deben contener mensaje y paradigma. El hecho lo posee.

A la convocatoria de despedida han acudido todos. Allí hemos visto reunida, en verdadera fraternidad, nuestra profesión. Esta realidad, conseguida por un hombre que ha dedicado su vida al servicio de sus compañeros, nos dice claramente una cosa: trabajar sin egoísmos por los demás es el verdadero lazo de unión.